
 

Noticias del Colegio

Autoridades del Consejo Directivo

período 2011/2013
En el marco de la Asamblea

AnualOrdinaria, desarrollada el
28 de abril de 2011, alas 18 hs,
en Rosario y bajola presidencia
dela Dra, María del Carmen Ál-
varez, Secretaria, Dra. Roxana
Mambelli se procedió en pri-
mer término a la aprobación de
la Memoria y Balance, dándo-
se luegotratamiento al segun-
do punto de la ordendeldía,la
votación y proclamación de las
nuevasautoridades. Asíseinfor-
mé que en ambas Delegaciones
Zonales, norte y sur, se verificó
la presentación de una sola lista
conla siguiente conformación:

Por Sede Santa Fe: Presi-
dente Dr. Daniel Rueci, Vocales.
titulares Dres; Roberto Della-
mónica, Roberto Reyes, Mario
Barucca, Norberto Nissnevich,
Alíredo Palacios, Jorge Galbuce-
ra,Mario Ruiz, Liliana Lauxmann.
Vocales Suplentes Dres: Sandra
Valenti. Jorge Patrizi, María Ale-
Jandra Feraudo.

Por la Sede Rosario: Vicepre-
sidente Dr. Ariel Ariza. Vocales.
Titulares Dres. Eduardo Enrique

 

 

 

 

Pastorino, Marcelo Molina, Marce-
lo Quiroga, Myrian Hulich, Nelson.
Fogliato,Gustavo Salvador, Javier
Prado, Vocales Suplentes Dres.
Marcela de Luca, Alfredo Ivaldi
Artacho,Jorge Baclin.

Surgió así, en medio delos
aplausos la Nueva Comisión,
¿quedando integradoel Órgano de
Fiscalización por ta Sede Santa
Fe: Dres, Julio Rondina y María
José Haquin y por a Sede Ros
io:lasDras. Roxana Mambell y
Viviana Cingolani

 

Es necesario recordar, más
un para aquellos que no pudie-
ron concurrir, que el acto, más.
allá de las consideraciones for-
males, y con la presencia nu-
imerososasociados, fue teñido
de muestras de afecto y since
ros sentimientos para la Presi-
denta saliente, nuestra María del
Carmen Álvarez,Las palabras a
cargo del or. ARIELARIZA en nom
bre propio, las dela Dra, Viviana
Cingolani en nombre de la Comi-
sión saliente la proyección del

 

  

video realizado porlos emplea-
dos del Colegio, demostraron
un sentir que no más que el
reconocimiento al compromiso,
siempre impostergable de Ma-

del Carmen. Las numerosas
actividades que demanda el ser
cabeza del Colegio y entender
elsignificante de la palabra aso-
ciacionismo, implicaronla conse-
cuente postergación de las cues-
tiones familiares y personales en
aras a la gestión gremial. Le dio
a su gestión un perfil de demo-
cratización que perdurará en el
recuerdo, todos y cada uno de
los consejeros tuvieron la opor-
unidad de ser escuchado con la
atención merecida.

 

 

 

 

Bien, estamos seguros de
que los que siguen en esta di-
fícil tarea de representar hacia
afuera y hacia adentro a los aso-
ciados, seguirán y mejorarán los.
caminostrazados. Ya se visi
liza un gran compromiso con
todos los sectores con quie-
nes debemos interactuar, ya se
está gestionando el constante

 

 

 

 

 

mejoramiento de nuestra ima-
¡gen en la opinión pública y ha-
¡endo escuchar nuestras voces,

¿con la prudencia y el estilo que
no debemosperder, sin perjuicio
del apasionamiento deseado, en
odo marco de discusión política

 

 

El Colegio de Magistrados,
es y debe seguir siendo,la voz
de todos. Los tiempos venide-
ros podrán noser fáciles, pero
estamos unidos y comprome-

tidos, como lo entiendela Comi-
sión actual, no nos sorprende-
rán. Deseamos porsobre todo,
que la gestión de estos dos años
venideros, signifique para nues-
tros asociadosel lugar donde
puedan concurrir, acercando
ideas, situaciones, problemas,
diversiones y todo aquello que
se les pueda ocurrir.

 

Elbrindis que selló aquel ía,
con sonrisas y algunaslágrimas,
debiera repetirse en cada cam-
bio de autoridades, siempre para
mejory con el augurio de una
buena gestión

 


